

Gebet für den Frieden

*Frieden auf der Welt ist kostbar und zerbrechlich zugleich.
So wie sich Menschen, Institutionen und Staaten bedroht fühlen und bedroht sind,
so konkret bedroht ist der Frieden auf der Welt.*

*Angesichts von Krieg und Vertreibung, Sorge und Furcht,
Angst und Not, Krankheit, Hunger und Tod
erfahren wir Menschen uns als machtlos, ja
ohnmächtig.*

*Uns fehlen die Worte
und doch erklingt ein Wort einstimmig und stark
von allen Enden der Erde: **Frieden!***

*Wir setzen uns für Frieden ein und stellen bei allen
unseren Entscheidungen den Frieden ins Zentrum.
Gott, gib du uns die Kraft dazu und leite uns auf dem Weg zum Frieden.
Amen.*



PEACE

Friedens-Button zum Weitergeben

Frieden kann nicht einfach gemacht werden und wir alle müssen daran mitarbeiten!

Als Zeichen des gemeinsamen Schaffens am Frieden haben wir Friedens-Buttons erstellt. Trage diese an deiner Jacke, deiner Tasche oder sonst gut sichtbar und setze ein Zeichen für den Frieden.

Weitere Buttons darfst du gerne weiterverschenken an deine Liebsten, deine Nachbarn oder deine Mitschüler*innen oder Kolleg*innen.

So erreichen wir alle Menschen und können zum Handeln für den Frieden aufrufen.

Möchtest du noch mehr Buttons verschenken, kannst du diese bei der Fachstelle Kinder und Jugend bestellen (kiju@kath-tg.ch).



PEACE